

Elegido Cristián Leay

La ex UDI arrasó en elección de RN

Con un promedio de dos tercios a uno venció holgadamente la lista "A" representante del sector ex UDI en los cinco distritos de la Región Metropolitana en donde se llevaron a cabo las elecciones internas de Renovación Nacional, completando así el proceso de elección nacional de colectividad, iniciado en el resto del país a mediados del mes pasado.

De acuerdo a los cómputos extraoficiales recogidos hasta las últimas horas de anoche en las cinco zonas o distritos, la lista "A" consiguió el triunfo completo tanto de sus candidatos a las respectivas mesas directivas, como de la totalidad de los consejeros.

En la zona 1 Santiago-Independencia-Recoleta los resultados arrojaron un total de 774 sufragios para la lista "A", con un 65,5% de los votantes; mientras que la lista "B" consiguió 407 votos, lo que da un 34,5%.

Zona 9 La Florida-La Granja: lista "A" 299 votos que representa un 67,6% de los sufragios emitidos, contra 143 de la lista "B" que representa un 32,4%.

Zona 14 Pudahuel-Lo Prado, lista "A" 413 votos y un 66,4%, contra 209 votos de la lista "B" y un 33,6%.

Zona 12 La Cisterna-Pedro A. Cerda-Lo Espejo, lista "A" 285 votos equivalentes a un 77,6% de los votantes y lista "B" 83 preferencias y un 22,4%.

Zona 15 Quinta Normal, cuyo orden cambió representando la lista "B" al sector ex UDI. Allí el triunfo correspondió a la lista "B" con 257 votos y un 65,3%, contra 137 sufragios de la lista "A" con un 34,7%.

De acuerdo al reglamento general de estas elecciones, los resultados obtenidos finalmente serán sancionados por la Secretaría General de RN al cabo de cinco días, durante los cuales se podrán acoger reclamos u objeciones; de no haberlos, se procederá a proclamar el triunfo amplio de la lista "A".

DECLARACION

Una vez conocidos los resultados generales de la Región Metropolitana, Cristián Leay, presidente electo de la zona 1, quien reemplazó en la lista al sancionado Pablo Longueira, emitió una declaración pública, señalando

que el amplio triunfo obtenido en las zonas para las cuales se convocó a elecciones en la Región Metropolitana, "es una demostración categórica del arraigo masivo del liderazgo de Jaime Guzmán", al tiempo que enfatiza que "esas victorias son también el mejor desagravio al símbolo y forjador de nuestro departamento poblacional, Pablo Longueira".

Luego de hacer referencia a las elecciones "fiables y transparentes en toda la Región Metropolitana", manifestó que "la gravitación de los sectores poblacionales dentro de Renovación Nacional, es algo que nuestro Partido deberá valorar seriamente en todas sus instancias".

Por su parte el perdedor de la jornada, representante de la lista "B" de la zona 1, oponente a la de la ex UDI, Federico Mekis, señaló luego de conocidos los resultados: "Queremos destacar la amplia mayoría que obtuvimos en la comuna de Santiago en que alcanzamos hasta el 60%, aproximadamente, de la votación, con 361 votos de nuestra lista contra 220 de la lista "A".

"Esto demuestra que en la comuna de Santiago, sin perjuicio de la alta abstención que bordeó el 50%, nuestra lista que en mí encabezaba la independencia respecto de aquellos sectores en pugna, nos dio en el electorado una amplia mayoría. No tuvimos igual resultado en las comunas de Independencia y Recoleta donde sufrimos una amplia derrota.

CELEBRACION

Mientras tanto en el local de la ex UDI ubicada en la calle Livingstone, reinaba hasta altas horas de la noche un ambiente de jolgorio que se vio iniciado con una alegre recepción tanto al líder de esta fracción de RN, Jaime Guzmán, como al Presidente electo de la zona 1 Cristián Leay y al suspendido dirigente Pablo Longueira.

En medio del entusiasta recibimiento, Leay declaró: "Me siento muy satisfecho por el triunfo obtenido en forma mayoritaria en la zona 1 con alrededor del 65%, lo que me hace muy feliz ya que ninguno de mis dirigentes se me queda abajo, sino que voy con la lista completa".



Cristián Leay, al centro, junto a Jaime Guzmán y Pablo Longueira, celebrando el triunfo de la ex UDI, aquí en la sede de calle Livingstone, junto a seguidores, después de conocer los primeros resultados.



El abanderado que triunfó, Cristián Leay, en el momento preciso en que deposita su voto en una de las urnas receptoras de sufragios.